

Jonathan Riss

Seconde chance

*Parfois, un événement peut
bouleverser un avenir*



Vous savez, dans la vie les gens font des erreurs, on en fait tous forcément un jour ou l'autre, les erreurs sont humaines, les erreurs nous aident à progresser après avoir régressé en les ayant faites. Les erreurs sont la clef de l'évolution, tous les plus grands en ont fait et ils n'ont pas échoué leurs vies pour autant. Les erreurs sont des choses que n'importe qui fait quotidiennement, ce sont des choses qu'on peut faire sans le savoir mais un jour ou l'autre on les remarques. Les erreurs se provoquent de différentes façon et il existe plusieurs sortes d'erreurs. Mais les vraies questions à se poser sont : Jusqu'à où une erreur peut être réparée ? Jusqu'à où une erreur peut être ignorée ? Jusqu'à où une erreur peut être oubliée ? Les erreurs peuvent avoir plusieurs gravités de conséquences sur la vie des gens, certaines peuvent faire plus de dégâts chez certaines personnes... Et certaines font à coup sûr des dégâts, physiques comme mentaux. La seule chose qui se passe après une erreur est : de réessayer. Obtenir donc une seconde chance... Jusqu'à quels degrés pouvons nous exploiter cette fameuse seconde chance ? Existe-t-il une erreur qui interdit officiellement le droit d'une seconde chance ? Cette question peut se poser sur certaines erreurs, mais pas pour d'autres hélas.

Parfois les erreurs qu'un être humain peut faire peuvent carrément changer la personnalité de cette personne, on appelle cela le regret. Tous les humains au monde possèdent des regrets, mais la vie apprend qu'il faut vivre avec, hélas encore une fois une question se pose : Pouvons nous vivre avec des regrets toute notre vie ? Pour certains la réponse est non, et pour d'autre oui. Pour ceux qui répondent oui... Il y a la seconde chance.

– J'en ai marre ! Tu ne pense qu'à toi ! Tu n'es qu'un égoïste voilà ! Pourquoi tu ne penses qu'à toi bordel de merde ? ! Hurla une jeune femme à son homme, dans leur cuisine un soir de printemps.

– Je ne suis pas égoïste ! Je te signale qu'en étant avec toi je n'ai plus d'amis, je n'ai plus le soutien de mon père ! Je t'aime Olivia ! Mais j'ai besoin d'avoir mes moments à moi, mes moments où je peux aller voir mon frère ! Où je peux renouer des liens avec lui ! Je n'ai pas vu mon frère depuis qu'on est ensemble et ça fait 4 ans !

– Tu ne penses qu'à ta gueule voilà toute la vérité ! Tu veux voir ton frère ? Casse toi et va à Philadelphie c'est juste à une heure de route en voiture d'ici ! Mais si tu y va tu me perdras ! Je suis ta copine tu ne comprends pas ? Tu dois aussi penser à moi !

– Je pense qu'à toi Olivia mais je veux garder contact avec mon frère sinon il ne me restera que toi et ce n'est pas suffisant ! J'irai à Philadelphie voir mon frère dès demain, et si tu m'aimes vraiment tu feras avec comme j'ai fais avec quand tu m'as demandé de ne plus voir mon père car tu le déteste ! Je n'ai plus d'amis, on a déménagé de Chicago, et aujourd'hui je n'ai que toi ! Répondit le jeune homme.

– Josh... T'es qu'un con, tu ne comprends rien aux femmes encore à 22 ans ! Ajouta Olivia qui prit alors les clefs de la voiture sur la table de la cuisine. Elle ajouta... « J'veais travailler ! » Puis elle sortit de la cuisine en colère, avec son sac à main et les clefs, elle sortit aussi de la maison puis prit sa voiture. Elle s'en alla de cette maison au beau milieu de la nature, à une heure de Philadelphie.

Josh resta immobile dans la cuisine, réalisant qu'il venait de se prendre la tête avec sa copine encore une fois. Une grosse boule se fut sentir dans sa gorge, il l'avala et soupira... Il aimait tellement cette femme mais elle pensait tellement qu'à elle. Il prit une bière dans le frigo et avala une gorgée. Puis regarda par la fenêtre, la voiture d'Olivia était déjà bien loin, Josh avait encore la sienne au cas où. Après avoir fini sa bière, il alla se coucher...

« **Boom...** »

Sommaire

Chapitre I – Solitude.....	9
Chapitre II – Rédemption	35
Chapitre III – Emily	65
Chapitre IV – Le monde de Matt Carter.....	93
Chapitre V – Un héros pour Philadelphie	131
Chapitre VI – Ophelia Smillo.....	149
Chapitre VII – Le troisième homme.....	217
Chapitre VIII – Le contrat	277
Chapitre IX – Une année	295
Chapitre X – Deux cœurs différents.....	357
Chapitre XI – Philadelphie, je t’aime	369

Chapitre I

Solitude

Mercredi 11 Avril 2012, 03h10

Il est très tard ou très tôt, c'est le printemps il ne fait ni chaud ni froid, quelque part dans les rues Philadelphie traînait un homme brisé, et seul, étant collé contre un mur et tenant une bouteille de whisky. Josh Riverson, un jeune homme aux cheveux noirs relevé de manière un peu bordélique mais volontaire et aux yeux noirs. Il buvait calmement sa bouteille de whisky et il semblait perdu dans ses pensées, fixant les étoiles dans le ciel noir. Il entendait dans sa tête cette voix si familière, cette voix si belle qu'il aimait tant entendre, sauf que celle-ci ne citait que des phrases qui lui avait fait mal, des phrases qui étaient les dernières citées par cette personne. Des phrases comme :

« Josh... T'es qu'un con, tu ne comprends rien aux femmes encore à 22 ans ! » ou encore « J'en ai marre ! Tu ne penses qu'à toi ! » En effet, c'était la voix de sa fiancée, Olivia.

Il pensait à sa mère, morte en accouchant de lui, il se demandait pourquoi dieu à prit la vie d'une femme aussi géniale pour qu'il puisse vivre... Puis il pensait à Olivia de nouveau.

Josh but une gorgée de son whisky encore, ce n'était pas sa première bouteille mais sa deuxième. Quelques gouttes tombèrent de ses yeux, il pleurait en silence, tout en regardant toujours ces étoiles. Cela faisait exactement 3 jours maintenant qu'Olivia était morte. En effet, Olivia est morte d'un accident de voiture en allant au travail un soir après qu'elle et Josh se soient pris la tête. Depuis cette dispute Josh ne l'a plus jamais revu, recevant uniquement un appel de l'hôpital annonçant le décès de sa fiancée. Josh soupira et prit une gorgée de son whisky encore une fois, il finit sa bouteille et la laissa chuter à terre pour éclater sur le trottoir sur lequel il était. Josh était au pied d'un building très haut, il entra alors dedans et prit l'ascenseur pour monter au sommet, puis prendre l'escalier et se retrouver au sommet du building, sur le toit. Il marcha au sommet du building et arriva sur le rebord, fixant les étoiles encore une fois, larmes aux yeux. Il soupira. Il fixa le sol tout en bas, les quelques gens traînant en bas étaient tous très petit vu d'en haut. Le jeune Riverson fixa les étoiles une fois encore mais reçu un appel sur son téléphone, il répondit, il s'agissait de son frère. Jey Riverson.

– Josh Riverson à l'appareil. Répondit l'homme au sommet du building.

– Josh ! C'est moi Jey, il est un peu tard tu n'trouves pas ?

– Je pense plutôt qu'il est très tôt pour appeler quelqu'un à la vue d'une telle nouvelle journée qui s'annonce ! Répondit Josh ironiquement.

– Oui c’est sur, mais il est 3 heures passés et tu n’es pas rentré. Tu ne t’souviens donc pas ? Tu vis chez moi ! Déclara Jey en rigolant un peu au téléphone.

– Je n’suis pas loin, j’arrive ne t’inquiète pas... Conclu Josh en raccrochant. Il regarda les étoiles une dernière fois et sécha ses larmes.

Il descendit du building alors et y sortit, Josh marcha un peu dans Philadelphie à une heure tard, et il arriva enfin à l’appartement de son grand frère, Jey Riverson qui était âgé de 28 ans lui, Josh entra et monta au 4^{ème} étage pour finalement arriver chez son frère, le plus jeune de la famille Riverson possédait une clef et il ouvrit la porte pour rentrer donc chez lui. Il vivait chez son frère car il avait perdu son appartement dans des conditions ridicules ! Josh s’en souvient encore, il venait de perdre sa femme après qu’elle eut un accident de voiture, le lendemain il picolait tellement qu’il paria sa maison dans une partie de poker. Il garda sa voiture, une jolie décapotable noire. Heureusement pour lui son frère Jey accepta de l’héberger.

Josh entra dans l’appartement de son frère, Jey était en train de regarder la télé, bière dans une main, l’autre main était dans ses cheveux bruns relevés en avant. Il se leva de son canapé et fixa son frère Josh avec ses yeux bruns.

– Hey, je sais que c’est cool de trainer à Philadelphie, mais seul et la veille du travail ce n’est pas top ! Dit Jey en souriant.

– Je n’ai que bu un petit verre avec un pote... Répondit Josh.

– Un verre avec un pote ? Tu as du mal à parler et tu ne connais personne ici à part moi, bien essayé p’tit

frère ! Dit Jey en rigolant. Il ajouta. J'suppose c'est parce que tu pensais à elle... J'comprends que ça doit être dur ! Courage petit frère, ça passera. J'suis la maintenant ! Déclara Jey.

– Ouais, merci. Répondit Josh, il ajouta. Je vais aller me coucher. Demain on doit aller bosser à 9 heures !

– Ouais, bonne nuit Josh.

Les deux frères rentrèrent chacun dans leurs chambres respectives, chacun allant se coucher car dés demain ils avaient du travail ! Jey était le barman du « bar & café de Carter » alors que Josh était serveur. Une longue journée allait avoir lieu demain, une journée de travail durant de 9 heures à 16 heures. Josh s'endormi après un bon moment de pensé. Il avait perdu sa fiancée, sa maison, et dorénavant il était un nouvel employé dans un bar, vivant chez son frère. Petit à petit, Josh trouva le sommeil avec énormément de mal, il pensait à Olivia tout comme il pensait qu'il ne méritait pas de vivre et que sa vie n'était qu'un sacrifice inutile de sa mère.

Mercredi 11 Avril 2012, 08h00

La journée ne faisait que débiter, une journée banale du travail, une journée ensoleillée et agréable, une journée de printemps 2012 avec des rayons du soleil passant déjà à travers la fenêtre pour légèrement éclairer la chambre de Josh. Le réveil sonna et le plus petit des Riverson ouvra les yeux, il n'avait pas beaucoup dormi cette nuit, il pensait bien trop à Olivia, et à sa nouvelle situation. Il se leva donc et se dirigea dans la salle à manger qui était reliée à la cuisine, il alla à la cuisine où son frère était déjà.

- Salut Jey, bien dormi ? Demanda Josh.
- Ouais et toi ? Répondit Jey.
- Nan, tu ronfles trop fort... Répondit Josh en souriant.
- Tu veux dormir dans la rue peut être ? Ajouta Jey en souriant aussi.

Les deux frères prirent chacun une tasse de café et un petit pain, ils mangèrent tranquillement puis ils se préparèrent dans leurs chambres pour le travail, ils portaient leurs tenues d'employés et ils venaient de se coiffer. Après un petit moment de préparation, Jey attendu son petit frère devant la porte.

– Tu viens Josh ? Tu ne veux tout de même pas être en retard ton premier jour ?

– Si ! Répondit Josh ironiquement, il arriva alors en tenue et enfin prêt. Les deux frères partirent de l'appartement.

Ils sortirent de l'appartement, du bâtiment et prirent la voiture de Jey, une décapotable rouge. Le bar de Carter n'était pas loin de chez eux, seulement 5 minutes en voiture. Ils arrivèrent là bas à 8h55 alors que l'horaire de début de travail était 9 heures. Aussitôt ils entrèrent dans le bar et se mirent à travailler comme personne d'autre ! La journée fut pas si désagréable que cela, des clients déjà un peu bourrés, des clients satisfait et d'autres moins. Une journée classique du bar de Carter, Josh travaillait plutôt bien, il ne posait pas de question, il se contentait de faire son travail comme s'il n'avait rien d'autre à faire autour. Jey quant à lui connaissait pas mal de monde dans ce lieu, les deux frères travaillèrent jusqu'à 16 heures sans s'arrêter car aucune pause n'était incluse dans leur contrats.

Finalement après une journée de travail, ils sortirent du bar. Ils gagnaient 18\$ de l'heure ce qui faisait 126\$ par jour et donc 630\$ par semaine et donc 2520\$ le mois. En effet, il s'agissait d'un contrat très intéressant et agréable ! Jey était pistonné et c'était pour cette raison qu'ils avaient une paye comme celle-ci. Il était ami avec le patron, Matt Carter.

Une fois la journée de travail accomplie et qu'ils sont sortis du bar, le grand frère prit parole.

– Pas mal comme journée n'est-ce pas ?

– Ouais ! Répondit Josh en rangeant son argent dans son portefeuille.

– Bon, on travaille de cette manière du lundi au vendredi, pour l'argent qu'on gagne c'est pas mal je trouve. Dit Jey en fixant son frère à ranger son argent.

– Ouais, c'est clair, bon on rentre ? Demanda Josh en rangeant son portefeuille dans la poche arrière de son jeans comme il le faisait si souvent.

– Ouais... Répondit Jey qui s'alluma alors une cigarette.

– Tu fumes toujours ?

– Tu ne vois pas ?

– Ta gueule. Répondit Josh en souriant.

Les deux frères prirent la voiture et ils roulèrent tranquillement dans la ville qu'ils vivaient, la jolie Philadelphie ! Après quelques minutes ils arrivèrent devant leur appartement, ils sortirent de la voiture et y rentrèrent pour monter les marches et aller au 4^{ème} étage. Josh qui était devant ouvrit l'appartement et les deux frères une fois rentrés fermèrent la porte derrière eux pour être tranquilles. Jey plongea en quelques secondes sur le canapé devant la télé, il soupira

une fois allongé dessus et fixa le plafond. Josh quant à lui se dirigea à la cuisine pour prendre deux petites bouteilles de cola en verre dans le frigo. Il en offrit une à son grand frère évidemment puis les deux ouvrirent leurs bouteilles pour boire une gorgée. Josh s'installa alors sur le fauteuil prêt du canapé, les deux frères laissèrent le silence régner dans la salle, dans l'appartement, puis après une deuxième gorgée de Josh, son frère Jey eut un appel sur son téléphone portable, il se redressa du canapé, et posa ainsi sa bouteille de cola sur la petite table en verre devant le canapé, il répondit à l'appel alors que Josh lui continua de boire.

– Oui allô ? Dit Jey en s'allumant une cigarette et en commençant à consommer celle-ci.

Il commença une conversation avec la personne au téléphone, Josh le fixait et attendait de savoir qui ça pouvait bien être, ce n'est que lorsqu'il entendit son frère dire « chérie » qu'il comprit alors qu'il s'agissait de Natalya, la copine de son frère depuis 7 ans, elle avait 25 ans et Josh ne l'avait pas vu depuis 4 ans. Le petit frère des Riverson continua d'écouter son frère au téléphone en buvant sa bouteille de cola.

– Bah écoute chérie, tu peux venir vers 19 heures ? D'accord... Je t'aime aussi ! Bisous. Conclu Jey en souriant et en raccrochant.

– Alors ? Demanda Josh, d'un air curieux.

– C'était Natalya... Déclara Jey en fumant.

– Oui ça je l'ai remarqué quand tu as dis chérie et que tu as transformé ta voix en voix de gars pas viril et complètement soumis... Répondit Josh en rigolant.

– Je t'emmerde le SDF ! Bref, Natalya vient à 19 heures. Ajouta Jey.

Josh bu alors une gorgée de sa bouteille et fit signe de tête que c'était « ok », il se leva et se dirigea vers la salle de bain mais il fut coupé par son frère.

– Tu comptes faire quoi toi ? Demanda Jey.

– Je compte prendre ma douche la, pourquoi ?

– Non je veux dire... Tu dois tourner la page avec Olivia, tu comptes faire quoi à ce niveau ? Enchaîna le grand frère qui buvait un peu de cola en tenant sa cigarette.

– Je... Je ne sais pas, je n'y ai pas pensé mais je n'ai pas de connaissances ici. Répondit Josh, qui finit sa bouteille de cola et la posa alors sur la table en verre, il fixa son frère.

– Si tu veux, Natalya peut te présenter des amies à elle...

– Peut-être, peut-être... *Répondit Josh qui s'en alla* dans la salle de bain pour prendre sa douche et se changer. Il termina la conversation sur cette réponse.

Pendant que Josh prit sa douche, Jey lui finit sa bouteille et il prit sa douche après que son frère l'ai finit, les deux jeunes hommes se préparèrent pour accueillir la jolie Natalya qui était en couple avec Jey depuis longtemps. Une fois que les deux frères furent prêts, et qu'il était 18h45, ils s'installèrent au bar de leur cuisine qui était aussi un salon. Ils discutèrent un instant.

– Dit voir Jey, pourquoi tu n'habites pas encore avec Natalya ? Et pourquoi vous n'êtes pas marié ou que vous n'avez pas encore un enfant ou quoi que ce soit ?

– Tu veux savoir ? Demanda le frère aîné. C'est simple, on n'ose pas en parler et l'on se sent pas prêt je suppose...

– Pourquoi ?

– Je ne pourrais pas la rendre heureuse tous les jours, je ne pourrais pas être avec elle tout le temps, j’ai un besoin de vie privé et d’indépendance. Et je pense qu’elle aussi. Heureusement qu’on pense pareil, peut-être un jour nous serons heureux ensemble mais aujourd’hui, maintenant, je ne me sens pas prêt. Répondit sincèrement Jey.

– Je comprends. Ajouta Josh qui tapota sur l’épaule de son grand frère. Je me souviens quand nous étions petits ! Tu ne voulais jamais que je sois dans tes pattes, c’était marrant pour moi de te faire chier comme ça ! Dit Josh en souriant.

– Oh oui je m’en souviens, d’ailleurs j’te dois encore un coup de poing dans l’nez depuis mes 17 ans et tes 11 ans !

– Ah oui, cette fameuse droite que j’t’ai foutue parce que l’on ne s’entendait pas ! Heureusement que y’avait papa sinon tu m’aurais rendu la droite immédiatement je crois. Josh souri.

– Grave ! Tu vois, j’ai toujours eux besoin d’indépendance !

– Donc pour l’instant avec Natalya, vous êtes en couple mais vous n’irez pas plus loin en attendant ?

– Ouais voilà.

Alors que les deux frères continuaient leur conversation qui était à la fois amusante mais aussi révélatrice de plusieurs choses dont ils n’ont pu parler pendant 4 ans, quelqu’un sonna à la porte ! Les deux hommes se tournèrent vers la porte d’entrée qui n’attendait qu’une chose : d’être ouverts ! Jey et Josh se levèrent de manière identique et dans une synchronisation, Jey se dirigea alors vers la porte en annonçant vite fait par la même occasion

« C'est sûrement Natalya. ». Il ouvrit la porte et celle-ci laissa apparaître Natalya effectivement, plus belle qu'il y a 4 ans et plus femme évidemment. Sans attendre, elle se jeta dans les bras de son copain, et elle l'embrassa avec passion en passant sa main derrière ses cheveux. Jey la tenant par la taille l'embrassa une seconde fois puis elle entra dans l'appartement tandis que Jey ferma la porte, Natalya avec ses beaux cheveux bruns et ses yeux verts fixa Josh.

– Natalya ? Tu te souviens évidemment de Josh je pense ? Demanda Jey.

Aussitôt Natalya se retrouva face à face avec Josh, les deux sourirent et elle fit la bise en répondant.

– Biensur ! Cela faisait longtemps ! J'ai appris pour l'accident de la part de Jey, vraiment désolée pour toi, mais ça va aller n'est-ce pas Josh ? Elle souri.

– Ouais biensur ! Ça me fait plaisir de te revoir. Répondit Josh à son tour en souriant.

Jey, Natalya et Josh s'installèrent alors autour d'une table, ils discutèrent environ 10 minutes de tout et de rien, surtout de rien ! Finalement en pleine conversation, Jey prit parole.

– Je meurs de faim ! Pas vous ? Demanda-t'il.

– Si quand même. Répondit Josh.

– Ouais, j'serais bien tenté par une Pizza ! Dit Natalya en souriant.

– Je peux aller en chercher une si vous le souhaitez ? Demanda Jey.

– Nan ne te fatigue pas Jey, j'peux aller le faire. Ajouta Josh en souriant.

– Tu ne connais même pas Philadelphie entièrement !

– Justement, j’vais m’y habituer ! J’ai vu une Pizzeria pas loin, je peux m’en charger ! Affirma Josh.

– Très bien, on te fait confiance ! Répondit Natalya en souriant, pendant que Jey s’allumait une nouvelle cigarette.

Josh se leva donc de table, il souri et sortit de l’appartement, n’oubliant évidemment pas ses clefs et son téléphone, il descendit les marches d’escaliers une par une et tranquillement, une fois les 4 étages descendu il se mit à sortir du bâtiment et marcher en direction d’une Pizzeria qu’il avait aperçu auparavant le soir avant d’aller dans un bar. Il marcha tranquillement jusqu’à la Pizzeria tout en regardant et en prenant ses marques avec Philadelphie, ce n’était pas comme Chicago ! Après quelques minutes de marche il arriva devant la Pizzeria où il pouvait déjà sentir la bonne odeur des pizzas sous son nez, il entra dans le lieu où il allait passer sa commande et il referma la porte derrière lui. Il faisait énormément chaud dans cet endroit mais évidemment l’odeur dedans était des plus agréables ! Il se lécha les babines et s’avança pour faire la queue et évidemment poser sa commande ultérieurement. Devant lui se dressait une jolie femme, une brune qui devait avoir la vingtaine... Elle était plus petite que lui, sachant qu’il mesurait 1m87 c’était évident qu’elle n’allait pas être plus grande. Elle avait les cheveux détachés, et lorsqu’elle se tourna un bref instant pour voir qui était derrière elle, Josh pu retenir aussi qu’elle avait de beaux yeux bleus. C’est à ce moment la qu’il se dit qu’il aurait voulu tenter une approche, sauf qu’il n’y

avait pas assez de choses pour tenter quoi que ce soit. Il laissa passer cette idée et regarda la jeune femme commander tout en se disant qu'il lui manquait une présence féminine dans sa vie actuellement. Il attendit son tour avec patience et une fois qu'elle eut sa commande et qu'elle paya pour s'en aller... Josh arriva devant l'employé pour passer sa commande. Chose qui fut d'ailleurs rapidement faite, puis le plus jeune de la famille Riverson attendu que sa commande arrive, elle arriva évidemment et il paya le prix qui était prévu. Il emporta la commande en souhaitant une bonne soirée à l'employé. Mais en s'apprêtant à sortir il fut interrogé par un autre jeune homme dans la queue pour une pizza.

– S'il vous plait ?

– Oui ? Répondit Josh, tenant sa pizza d'une main.

– Vous ne pourriez pas me dépanner d'un dollars par hasard ?

– Désolé je n'ai rien sur moi la ! Désolé. Répondit Josh en soupirant.

Il sortit de la pizzeria, il reprit son chemin vers l'appartement alors qu'il savait très bien au fond de lui qu'il n'avait pas 1\$ mais bien plus vu son salaire et son argent de poche, comme quoi Josh ne voulait aider personne, était-ce quelque chose de mal ce que Josh venait de faire ? Oui pour certains, non pour d'autre. Il continua sa marche tout en tenant sa pizza en main, évidemment protégée par un carton. Il arriva à l'appartement, monta les marches et arriva au 4^{ème} étage où il ouvrit la porte pour présenter la boîte de pizza devant Jey et Natalya. Il ferma la porte derrière lui et déposa la pizza sur la table alors que Jey avait déjà préparé 3 bouteilles de cola en verre